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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2024年 2月 9日（金）Ｎo.26 

例 会 第１５３９回 通常例会/小杉苑  

ソング：君が代、朧月夜  ソングリーダー：桑原茂君 

■ 会 長 挨 拶          渡邊博文君 

今日は、暖かい日となりました。気温も今後、

上がり暖かい日が続きそうです。このような陽気

から花粉の飛散が早まるようです。私も、花粉症

がひどかったです。しかし、克服して、医者いら

ずとなりました。スギ花粉と同化し、お友達にな

れば、反応しなくなるのではないかと、持論と思

いこみで、大麦若葉の粉をジュースにして飲み続

けてみました。見事に持論と思いこみによって花

粉症が現れず、現在に至りました。皆さんも試し

てみてください。 

今週から２月一杯、能登半島地震募金を行いま

す。皆様の温かい気持ちを、お願いいたします。

出来ましたら、募金箱が、カサカサ音がするよう

な感じでお願いいたします。 

２月は、「平和構築と紛争予防」月刊となってい

ます。あまりにも、我々の日常からは、かけ離れ

ているテーマに感じます。しかし、ロータリーで

はこれらをしっかりと実現しています。全てのロ

ータリアンが貢献しています。「平和は学び、知る

ことから」と言われています。世界各地で争いが

絶えません。ロータリーにはいったい何ができる

のでしょうか。日本にいながら紛争地で生きる人

と接し、交流することで手を差しのべている会員

がいます。未来を担う若者たちと平和と戦争につ

いて思いを巡らす機会を提供しています。 

例えば RI2710 地区の広島ではパレスチナ自治

区ガザ地区の若者と広島のインターアクターが

平和交流をしています。RI2730 地区宮崎では日

本で学んでいるアフガニスタン難民を救う活動

をしています。 

ロータリーには、平和構築と開発の担い手とな

る人材育成をする制度があります。ロータリ―財

団から授与される奨学金で毎年世界１３０人が

選ばれ、この奨学生はこの活動経験が求められま

す。平和フェローは世界に８大学に設置され、７

つの平和センターで学びます。これまでに１７０

０人以上が卒業され、世界各地で、政府、NGO、

教育、研究機関、国連などでリーダーシップを発

揮しています。日本では ICU の平和センターが

あり、広島の被爆地などで研修をして、世界平和

に貢献するスキルを学んでいます。 

世界各地で紛争があります。ロシア・ウクライ

ナ。パレスチナ・イスラエルは最近大きく報道さ

れています。私の知らないコロンビアでは、数十

年にわたり内戦が続いています。何百万人の人た

ちが、命を落としたり、行方不明、誘拐、難民に

なっています。 

ロータリーでは平和貢献する人材育成に力を入

れています。それらは、私たちも寄付をしている

ロータリー財団によって実現しています。私たち

が所属しているロータリーがこのようなことも

していることに、誇りを感じます。間接的ですが、

皆様の寄付が平和活動に貢献しています。 

本日は、林入寺・福泉寺副住職 五藤晴貴さん

によるお話です。元 J リーガーでもありました。

楽しみですね。よろしくお願いいたします 
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■ 出 席 報 告          小嶋英公君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

40／51 78.43％ 45／51 88.23％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○飯田君○伊藤彰君○内山君○川口君○鈴木照君 

○鈴木寿君○中村君○中山君○村松君○森下君 

○山田壽君 

(１)メークアップ者 

漆畑雄一郎君（藤枝） 桑原茂君（RLI） 

 

パーフェクト例会数：                                               

                                                   

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

■ スマイル B O X        小嶋英公君 

・能登半島地震募金、今日からはじめます。 

 皆様の温かいお気持ちをお願い致します。 

                渡邊博文君 

スマイル累計額  ５６４，０００円 

 

■ 外 部 卓 話                       

曹洞宗 林入寺 副住職 五藤晴貴氏 

こんにちは、 私は 島田市にあります 曹洞宗

のお寺 林入寺 副住職を務めております 五藤

晴貴と申します。 僧侶の名前は 五藤正貴と申し

ます、よろしくお願いいたします。 

 

 先ほどご紹介頂きましたが 元サッカー選手を

しておりました、今日は 稲葉 老師の方からあり

がたい ご縁をいただきこのような場を設けさせ

ていただきました 短い時間ではありますが  

よろしくお願いいたします。 

まずはじめに皆様、大先輩の皆様方に何の話を

すればいいかなと考えたところやはり私のキャ

リアですね サッカー選手時代の話や修行僧侶に

なってからの修行の話など少しお話しさせてい

ただこうかなと思います。よろしくお願いいたし

ます。 

 まずはじめにですね サッカー選手時代ですね 

お話しさせていただきます サッカー選手になる

前ですね 私は静岡市葵区の城北小学校っていう

ところで サッカーを始め その後 中高とジュビ

ロ磐田の下部組織でサッカーを続けました そし

て 晴れて高校卒業と同時にプロサッカー選手に

なれたという流れになります。 

早速 サッカー選手時代の話なんですけれども 

まずは 契約の話を少しさせていただこうかなと

思います まず初めにですね 私が契約を結んだ

時はまだ 18 歳で未成年でした ですので 両親と

ともに契約書を交わしたんですけれども その当

時 契約書を自分の前に出されて、まずはじめに 

交渉するのが年俸ですね 年にいくらもらう、で、

次に契約年数です 何年契約を結ぶかその契約を

結んだ年数はクビにならないという契約年数で

す。 そしてその後に ボーナスですね 勝利給だ

ったり 引き分け給 あとは 選手によってですけ

ど無失点給、ボール給など そういった もろもろ

のボーナスの交渉をしたりします よくお聞きす

ると思うんですけれども 移籍金ですね 移籍金

というのはその選手本人にほとんど入らず自分

が育ったチームですね小学校 幼稚園から始めた

幼稚園 小学校 中高大学などに分配され、よくテ

レビに出ますけど契約金は何十億 何百億と聞く

んですけれども、ほぼ自分には入りません 。 

まず 1 年目ですね 当時 J2 のカターレ富山と

いう 富山県のチームに入団しまして 1 年目 J2

でした 1年目 スタートはなかなかうまく自分な

りには切れて 開幕スタメン あるんじゃないか

なと思っていたんですけれども いきなり 大怪

我をしてしまいまして 肩の手術ですね、肩の脱

臼を繰り返してしまいまして 全治半年ほどリハ

ビリを続けることになってしまいました 。 

そうしましたら もう 1年 終わってしまいチーム

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

42 42 0 7 
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は J 3に落ちてしまいました 、その年 ものすご

い 叩かれまして 今話題の SNS 等 掲示板などで 

サッカー やらずに給料もらうんじゃねえ、とか 

給料泥棒 早くやめちまえ など諸々たくさん言

われました。 

しかし 自分的にはすごく嬉しくてやっとこの場

に立ってきたんだな、こう見てもらえるんだなと

すごく嬉しかったです。 

その 1年が終わり、さあ 2年目頑張るぞと半年

リハビリ終わって夏頃復帰しましたら、また大怪

我をしてしまい次は全十字靭帯断裂ですね、膝の

大怪我をしてしまいました。2 年目はその怪我で

終わり次 3年目に入りました 、また 3年目の夏 

復帰してさあ また頑張ろうという時にまた怪我

をしてしまい 膝半月板損傷ですね 半年間 棒に

振ってしまいました。まあ 当然この 3年間 自分

は何もしてこなかったのでクビになるんだろう

なと思いながら 契約更新の話に行きました す

ると 目の前に出された契約書には来年の契約年

俸いくらと書かれておりまして なんとか首の顔

を 1枚つなぎ 来年も 1年契約ですけれども サッ

カーできることになりました。 

しかし 年俸は何百万と下げられて これでも

よければ是非やってほしいというような形にな

りました 私はもうサッカーのできる環境があれ

ばぜひやらせていただきたいということで契約

をし 4 年目に入りました しかし なかなかうま

く結果も出すことはできず 4 年目のシーズンで

すね 契約更新の際 契約書を目の前に出され来

年の契約年俸 0円 と これが私たち 業界で言う

0 円提示というものです。よくサッカー業界では 

契約更新の話が終わるといや「0 円提示くらった

わ」とかそういうような会話になります。要はク

ビですね。野球選手で言いますと戦力外通告を

受けました。 

 そして 富山県のチームはクビになり、幸いに

も 強い愛知県のチーム そっちのチームで 1年続

け 引退したという 5 年間プロサッカー選手時代

を過ごしました 簡単に私のサッカー選手時代は

このような感じとなっております。 

 次にですね お寺

との出会いですね 

どうやってお寺と

繋がったと言いま

すと 高校時代です

ね私が高校入学し

て 1 年生の時 3 年

生に当時 今の奥さんですねが先輩にいまして 

当時は なかなか私もちょっかいを出していたん

ですけれどもなかなか相手にされず 当時 お付

き合いするということはできなかったですが、 

そしてサッカー選手になり 1年過ぎてからですね 

たまたま シーズンオフの冬にですね 磐田駅で

ばったりと会い あの お久しぶりです とお互い

に住んでるところを教え合ってまた今度ご飯に

行きましょうとそこからお付き合いすることに

なりました  

 無事にお付き合いできて 1年半ぐらい経ってか

らですかね そろそろご両親にご挨拶行かせてい

ただきたいとお話をしたところ そこで初めて 

「実は私の家お寺なんです」とそこで初めて聞き

ました。 

 私、人生の中でお寺さんと関わったり、お坊

さんと話すことなんて本当になかったので、本

当にそこでちょっと引いてしまったんですけれ

ども、とりあえず挨拶行かせていただいて、そ

の際に、今、林入寺の住職ですね、あの、もし

よかったらお寺を継いでくれないかと 言われま

して、もちろん、私はまだ現役中でしたので、

ごめんなさい、今はできませんというような返

事をしたんですけれど、そこから 1 年 2 年と経

ち また挨拶に行かせていただいた時にお願いで

すと、もしよかったら継いでほしいと言われ自

分ももう引退すると決めていたので、 少し考え

させていただきますと返事をし その場を 1回 納

めて帰ったんです。お寺のことを何も知らず断

るのも悪いなと思い とりあえず 永平寺さんで

すね 福井県にあります 大きな修行僧堂なんで

すけれども そこに一般の方でも修行体験ができ

る 3 泊 4 日の体験ができるというのがあったの

で一人で誰にも言わず行ってきました、すると

本当にこう 1 月の寒い時期で息も白く 薄暗い雰

囲気で山奥にあり、低い鐘の音がゴーンと鳴り

響く中でもうそこに入った時点で 僕はお寺無理

だと思いました。 

 まぁ修行体験は終えたんですけれども その体

験中に寝ていて 本当に修行体験が大変で辛くて

、 そこで初めてお坊さんを見る目が変わったん

です。よく「 坊主丸儲け」とかいろいろ言われる

んですけれども それだけきついことしているん

だというのが、そこで初めて知りました 。これ

はもう自分にはできないとその布団の中で思っ

てすごい泣いたのを覚えています。 申し訳ない

と彼女の顔を浮かべながら体験を終えて 静岡に
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帰ってきたんですけれども そして彼女にですね 

ごめんなさいできませんっていうのを伝えよう

と思いましたが 、彼女の顔を見たら やっぱし 

この人と一緒にいたい 自分がサッカー 時代 支

えてもらえたから 次は自分が支える番かなと思

い なぜかそこで継ぎますと返事をしてしまいま

した、 そこで腹をくくったんですけれども返事

をしてからもう次の日ぐらいですね 住職の方に

挨拶に行き、やらせてください と挨拶をしに行

きました そしてお寺の世界に入ることになりま

した。 

 そこからですね 

修行生活に入るんで

すけれども これが

本当にまた大変な期

間になりまして 人

間の欲求ですね 三

大欲求 皆さんもご

存知かと思います 食欲 睡眠欲 性欲 ですね ま

ずは食欲です ご飯はもちろん 精進料理ですね 

朝はお粥にたくあん ごま塩のみ 昼夜はご飯 味

噌汁 野菜が一品というような生活でもちろんお

かわりもできるんですけれども 初めはもうそん

な時間もなく おかわりもできないような状況で

満足にご飯も食べれませんでした。そうなると 

本当に栄養が取れないので 脚気という栄養失調

になっちゃうんですね 手足がこうブクブクに膨

れ上がって正座するのも痛いという状況になっ

ちゃうんですけれども、そうなると 唯一 先輩

から ビタミン剤を 1錠もらえます これを飲んで

治せと渡されるんですけれども 絶対治らないん

です そんな一つもらっただけじゃ なのでどう

するか 夜中見回りがちょっといなくなったなっ

ていうタイミングで布団からみんなで抜け出し

て お寺の裏にあるお墓にこそこそと行きまして 

お墓に上がっているお饅頭、もう痛んでるんで

すけど 、ちょっと匂うんですけど、それをみん

なで分けて 果物いただいて そこで栄養を取っ

ておりました。 そのような食欲ですね 食欲を

抑えられてられた生活をしておりました  

 次に睡眠ですね 睡眠は修行に外に上がってす

ぐ 1つの部屋に入れられるんですけれども まず 

とりあえず 壁に向かって 座禅してろと朝 3時に

起こされて夜寝る 9時まで 18時間ぐらいですね 

ひたすら 壁を向いて、その際も、絶対喋っちゃ

いけないですし、先輩和尚から話しかけられて

も、はいと、いいえしか喋れません。 

 そんな期間を 1週間乗り越えたら、また違う部

屋に入れられて、ようやく修行僧として認めら

れます。本当に 睡眠時間というものがなくて 1

週間 耐えてもそこからまた 大変で今度はお経

の勉強したり 法要の勉強をしたりあとは 朝 起

こす当番 みんなを起こす 当番に当たると 夜 12

時に寝て起きるのが 1時とか 睡眠時間が 1時間

しかないような生活もありました。 これが 睡

眠欲ですね 、十分にできなかったという経験で

す。 

 あと 最後 皆さん 一番気になると思います 

性欲ですね 私はというのはやはり 精進料理を

食べてるせいなのか動物性油が取れないってい

うので本当に何も思わないし何も起こらないっ

ていう本当に何も感じないような生活でした  

しかし ある日 少し修行に慣れて先輩和尚の部

屋を掃除しに行くとカルパスというか、ちっち

ゃいお肉みたいな塊のお菓子があるんですけど

も それが押入に隠してありまして それをこっ

そりとって食べましたら 本当に食べ物っていう

のは重要なんだなっていうの そこで本当に感じ

ました、皆さんもね今あの元気がないって方が

いらっしゃいましたら あの 1ヶ月 2ヶ月と野菜

生活としていただいて ガツンと魚とお肉を食べ

ていただければ 爆発的な力が出るんじゃないか

なと思います。 

 修行生活を終えて あれですね 去年の 4 月 無

事に静岡に戻ってまいりました 今現在ですね 

静岡で私 臨時でいろんなイベントをしたり サ

ッカー選手を招いて トークショー サイン会な

どいろんなイベントをしております。 もちろん 

これからは稲葉老師の富洞院さんみたいな大き

なお寺にしていきたいなと思います。 サッカー

時代 稼げなかったので 色々な形で私も稼いで

いきたいなと思います。 

 本当に短い サッカー選手生活だったんですけ

れども ちなみに サッカー選手の平均寿命って

いうのはだいたい何歳ぐらいか分かりますでし

ょうか、予想していただいて.... 

 そうなんです 26 歳

なんです だいぶ もう

若くてですね 大学卒業

して 3 年 2 年 3 年と続

けたらだいたい 引退し

てしまうって選手が多

くなってきました ちなみに 野球選手は 29 歳で

すね 29歳 が平均寿命になっておりまして 一番
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短いスポーツ選手は調べたところ 大相撲ですね 

相撲取りが 平均寿命 25 歳となっております  

一番長い競技がボートレースですね 競艇選手が

46歳になっているみたいです。 

 やはりあのサッカー

選手というのは選手時

代が短いのでどうして

もセカンドキャリアに 

困るという選手が多く

います。 もちろん 今

はサッカー協会もいろ

いろ 支援してくれるので セカンドをキャリア

支援と言って サッカー選手の枠ですね 警察官 

消防士、学校の先生などそういった枠を確保し

ていただいているんですけれどもなかなか 全員

がそういった枠に入れないっていうのが 今の現

状でして困っております。 

 そういった中、今のサッカー選手は現役中に

いろいろな仕事をしてる人がもうたくさんいま

して 一般社団法人を立ち上げたり オリジナル

ブランドですね 服のブランドを立ち上げたり 

サッカー教室 いろんな子供たちを集めて活動す

るというようなことをしております そういった

際に必ず必ずと言っていいほど使っているのが 

SNS です どの選手も SNS を使って発信してお

りますが私も本当にこの SNS というのは力が大

きくてですね 

 修行を 2年、2ヶ月と

続けて静岡に帰ってき

て 2 日後ぐらいですね

、久しぶりに SNS をア

ップして、私、出家い

たしました僧侶になり

ましたと、またよろし

くお願いします、っていうような文をアップし

たところ、次の朝、携帯を見ると閲覧数が 58 万

人とたくさん 多くの方が見ていて本当にびっく

りしました。 

 そして朝 7 時ぐらいになりましたら もう電話

が鳴り止まず いろんなテレビ会社 新聞記者 い

ろんな方から電話をいただいて 取材していただ

きました このように SNS の力は本当に大きい

んだな っていうのはすごい感じました、だから

こそ この町には 藤枝には本当に素晴らしいチ

ームがありまして 藤枝 MYFC ですね 今はもう J 

2 で活躍しているんですけれど、そういった選手

をここにいらっしゃいます 皆様もちょっと言い

方はおかしいかもしれない 変かもしれない 失

礼かもしれないんですけれども 選手をうまく利

用していただいて 選手と仲良くなっていただけ

ればその選手の SNS を使って企業の広告をした

り 宣伝をしたりとお金をかけずに 宣伝をする

ということができるんじゃないかなと思います 

 ちなみに 藤枝 MYFCの選手で一番 SNS の登録

者数がいる選手が今年入団しました フォワード

の背番号 81番 中島選手という選手ですが登録者

数が 1万 8000人ぐらいいました SNS あげると一

瞬で 18000人がそれを見るとすごい広告になると

いうのがあります、 私はこれからですね そう

いった自分のキャリアなど生かして サッカー選

手時代に経験したことや 学んだこと 僧侶だか

らこそできることなどを地域の子供たちや 近所

の皆様にお伝えして、いろいろな夢を与えれば

なと思っております。 

 またお寺などに招いて合宿をしたりもしてい

ますので ぜひ皆様とも 街を盛り上げれるよう 

何かお仕事できればなと思います その際もし 

ご縁がありましたら是非お力添えいただき ご指

導ご鞭撻していただければ幸いでございます 本

日は貴重なお時間をいただき誠にありがとうご

ざいました。 以上となります 。 

（この文章は卓話いただいた音声データを元に

Google ドキュメントの AI を用いて文章化したも

のを修正掲載しております、誤字、変換違いな

どありましたらご容赦ください） 
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■ 今週の一言         鈴木健夫君 

みなさん 

こんにちは 

継続というと

コツコツと

「日々努力し

て続ける」と

いうようなス

トイックさを

感じます。 

毎年 4 月、入学式が終わる頃になると、体を動か

したくなって、何キロ歩こう、自転車に乗ろうな

ど、始めるのですが、腰が痛くなったり、膝が痛

くなったりして寒くなるまでは続きません。 

昨年 YouTube で腰痛に効くヨガというのがあり、

これが非常によくて継続して取り組んでいます。

「継続は力なり」だとつくづく感じています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当/森竹君） 

例会日 クラブ行事 摘要 

2/16(金) 

第 1540回 
会員卓話 小杉苑 

3/1(金)  

第 1541回 
IGM 報告 理事会 

3/15(金) 

第 1542回 
PETS 報告 小杉苑 

3/22(金) 

第 1543 回 
ガバナー補佐訪問 小杉苑 


